

2023年2月14日

株主の皆様へ：取締役会議長メッセージ

東芝の株主の皆様へ

2023年2月9日に公表した通り、当社は、日本産業パートナーズ（JIP）などの連合から法的拘束力のある提案書を受領し、現在、他の戦略的選択肢とともに、提案内容を精査しているところです。今後、特別委員会のより直接的な関与の下、株主の皆様をはじめとした当社ステークホルダーの皆様のご利益最大化に向けて、必要な交渉を行ってまいります。

同時に、当社が本日発表した柳瀬悟郎氏の代表執行役及び執行役辞任について、当社取締役会として重く受け止めております。なお本日開催の指名委員会にて、次回開催の定時株主総会に提案する取締役候補に柳瀬悟郎氏を指名しないことを決議致しました。

厳しいマクロ環境の中でも当社を支え続けてくださっている株主、顧客及び従業員の皆様のためにも、当社の変革が急務であると実感しております。

当社の戦略的選択肢に関する最終的な結論を早急に出し、新たなステージに向けて始動していくことが重要であると考えております。

「人と、地球の、明日のために。」という経営理念と「誠実であり続ける（Do the right thing）」という価値観と共に、取締役会及び執行部が一丸となり尽力してまいりますので、今後も皆様のご理解とご支援をいただきたく、よろしくお願い申し上げます。

株式会社東芝  
取締役会議長  
渡辺 章博